

NEWS

**Girls' Day an der Hochschule Aalen**

Ein Blick hinter die Kulissen

03.04.2019 | Morgens war die Aula der Hochschule Aalen nicht wie sonst von Studierenden sowie Professorinnen und Professoren, sondern von jugendlichen Mädchen gefüllt. Am Girls' Day, einem Berufsorientierungstag, hatte die Hochschule Aalen einiges an spannenden Einblicken in die naturwissenschaftliche Berufswelt zu bieten. Nach der offiziellen Begrüßung durch Dr. Susanne Garreis durften die Jugendlichen noch Vorträgen zur Studieninformation und dem Thema "Gender Pay Gap" lauschen. Anschließend ging es für die 79 Mädchen zu den selbst ausgewählten Programmpunkten der Hochschule. Die Teilnehmenden wurden hierbei von Studierenden und Professoren hinter die Kulissen der Hochschule Aalen geführt und durften vieles selbst ausprobieren. Unter anderem wurden Handys im Institut für Materialforschung unter dem Mikroskop betrachtet, eigene Websites in der Fakultät Informatik designed und mithilfe modernster Technik die Verfahren des 3D-Drucks erklärt. Vor dem gemeinsamen Mittagessen in der Mensa gab es dann im Technik Parcour noch einiges zu erforschen und entdecken. Das Schrumpfen von selbstgemalten Figuren im Backofen und das Erstellen eines Stop-Motion-Films kamen dabei besonders gut bei den Teilnehmenden an. Zum Schluss wurden dann noch die Urkunden im Audimax verteilt.

Fotonachweis: © Hochschule Aalen | Janine Soika